
Chères toutes,

Je vous écris aujourd’hui pour vous partager ce qui m’anime dans ma démarche 
entrepreneuriale.

Si je devais résumer mon parcours professionnel, je le décrirais comme une quête incessante 
d’apprentissage auprès des autres. Depuis mes débuts, j’ai toujours recherché des 
environnements de travail stimulants et exigeants qui me permettraient de progresser.  
Cette soif de curiosité m’a conduit à acquérir les bases qui ont façonné Pigment aujourd’hui.

J’ai appris notamment que le travail d’équipe était essentiel pour moi. Dès le départ, j’ai su  
que je voulais partager cette aventure avec une personne complémentaire et Romain Niccoli 
(Co-CEO de Pigment) s’est avéré être le partenaire idéal.

Je ne saurais trop vous recommander la persévérance. Notre plus grand défi a été de convaincre 
les meilleurs talents de nous rejoindre, ce qui n’est jamais facile lorsque l’on n’a ni produits,  
ni clients, ni investisseurs. Dans ces moments-là, ce sont nos capacités à vendre une vision à long 
terme et à ne pas baisser les bras qui ont fait la différence.

Je souligne toujours que diriger une entreprise ressemble à courir un marathon. Il faut gérer  
son effort de manière constante. Mais il y a aussi d’autres aspects importants dans la vie.  
Je vous encourage à accorder du temps de qualité à vos proches ou à ce qui compte pour vous. 
Loin des standards de réussite véhiculés sur les réseaux sociaux, j’ai instauré une routine  
qui me permet de consacrer du temps à ma famille. Trouvez la vôtre.

Créer Pigment a été la meilleure décision de ma carrière. Je vous souhaite de trouver votre voie. 
Entreprendre n’est pas facile, mais c’est, à mes yeux, le chemin le plus gratifiant  
pour s’accomplir, pour construire une entreprise selon ses valeurs les plus profondes.

Éléonore
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